



Concedidas 8 de las 10 solicitudes de la convocatoria de personal técnico de apoyo

La Universidad de Salamanca consigue el doble de ayudas que el pasado año

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca contará los próximos tres años con la ayuda de ocho técnicos de apoyo de investigación financiados por el Programa Estatal de Promoción del Talento y su Empleabilidad en I+D+i, del Ministerio de Economía y Competitividad. La institución académica solicitó 10 ayudas y le han sido concedidas 8, por lo que el vicerrector de Investigación, Juan Manuel Corchado, considera que los resultados son un éxito.

En concreto, se beneficiarán de la contratación de estos ocho técnicos el Servicio General de Espectrometría de Masas, el Laboratorio de Radiaciones Ionizantes, el Servicio de Separación Celular, el Servicio Regional de Citometría, los Servicios Generales de Apoyo a la Investigación, el Servicio de Experimentación Animal, los Servicios Técnicos de Investigación y el Instituto de Neurociencias de Castilla y León.

Respecto a la pasada edición,

las cifras de la última convocatoria del MINECO reflejan una evolución positiva de la institución, ya que en el año anterior fueron 4 las solicitudes conseguidas. En cuanto al resto de universidades de Castilla y León, la de Valladolid obtuvo 3 ayudas para la contratación de personal técnico.

También se han hecho públicos los resultados de las ayudas de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León para financiar la contratación de jóvenes co-

mo personal técnico de apoyo a la investigación. En este caso, de los 34 contratos que se ofertaban para todas las universidades públicas castellanoleonesas, 14 de ellos han sido para solicitantes que eligieron la Universidad salmantina en primera opción. La institución académica salmantina ofertó 17 puestos en esta convocatoria, así que prácticamente podrá cubrirlos todos a través de estas plazas destinadas a jóvenes incluidos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil.